

6. Soumis et lu un extrait des minutes de la Commission de la Voirie transmettant à la Commission des Finances une communication de la succession Bagg offrant de céder à la Ville l'avenue Bagg, à condition, cependant, que ladite succession soit exemptée de toutes taxes et de toutes cotisations, et que ladite avenue soit entretenue comme rue publique.

Renvoyé à l'inspecteur de la Ville avec prière de dresser un rapport contenant les objections, s'il en existe, contre l'octroi de cette demande.

7. MM. les échevins Duquette et Paquin se présentent devant la Commission et se plaignent que la "Montreal Water & Power Company," bien que notifiée de poser des conduites d'eau (1) dans la rue Saint-Zotique, depuis la rue Saint-Hubert jusqu'à la rue Boyer et (2) dans la rue Boyer, depuis la rue Saint-Zotique jusqu'aux limites de la Ville, a négligé de ce faire.

Résolu: De prier l'inspecteur de la Ville de dresser un rapport par écrit et de le transmettre aux avocats de la Ville afin que ces derniers puissent prendre les mesures nécessaires pour faire exécuter lesdits travaux dans le plus court délai.

8. Le Rév. J. Patterson demande à la Commission que soit exemptée de l'impôt sa résidence située au No 92 rue Shuter.

Renvoyé aux avocats de la Ville pour examen et rapport.

9. Résolu: Que les évaluateurs soient priés de préparer un état indiquant les cas spéciaux d'exemptions dans la Ville.

10. Mre J. Lamarche se présente devant la Commission et demande que le Maire et le greffier de la Ville soient autorisés à signer, au nom de la Ville, une radiation d'hypothèque relativement à une propriété située rue Cadieux, appartenant à Eug. Gingras et al., les avocats et le trésorier de la Ville ayant recommandé que ladite demande soit accordée.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport en conséquence.

11. Soumise et lue une opinion des avocats de la Ville concernant le droit de la Société de Bienfaisance de la Police de retenir une partie du salaire des constables.

Déposée sur le bureau.

12. Soumise et lue une opinion des avocats de la Ville au sujet de la réclamation de la succession Paul Rodier.

Déposée sur le bureau.

13. Soumise et lue une opinion des avocats de la Ville et un rapport de l'inspecteur de la Ville au sujet de la réclamation de la "Montreal Light, Heat & Power Co." touchant le déplacement des poteaux.

Renvoyé à l'inspecteur de la Ville avec prière de dresser un état du montant exact qui devrait être offert à la compagnie.

14. Le trésorier de la Ville est prié de s'entendre avec les avocats de la Ville pour signifier à la Banque de Montréal et à la "Guarantee Company" d'avoir à rembourser à la Ville le montant de la défalcation de l'ex-paie-maitre Hamel, de même que les débours que la Ville a dû faire au cours de cette affaire.

15. La Commission prend en considération le cas du Rév. DeSola, occupant du logement de feu Jesse Joseph, rue Sherbrooke, que les évaluateurs sont disposés à exempter de la taxe.

Résolu: De prier les évaluateurs de s'entendre avec les avocats de la Ville et de suivre leurs avis dans l'adoption de mesures pour classer cette propriété dans la catégorie des propriétés imposables.

16. Soumis et lu un rapport de la Commission de l'Aqueduc demandant un crédit supplémentaire de \$7,000 pour poser des conduites principales et des tuyaux de service.

Résolu: De souscrire à ce rapport, ce montant devant être pris sur le fonds des arrérages des taxes de 1903.

17. Il est
Résolu: De prier la Commission des Finances d'inclure, dans le budget d'en agir ainsi, le coût de l'enlèvement des poteaux et des bornes-fontaines dans la demande des crédits pour le prochain exercice.

18. Soumise et lue une recommandation du trésorier de la Ville recommandant que MM. Trempe, Kearns et Robillard soient maintenus au bureau des perceptions, comme commis généraux; que M. Lefebvre soit proposé au service des perceptions extérieures; que M. Sexton soit maintenu au bureau du trésorier; que M. Lepage soit attribué au secrétariat des diverses sous-commissions des Finances, qu'il s'occupe spécialement des affaires d'expropriations et qu'il donne le reste de son temps au service des arrérages.

Résolu: D'acquiescer à ces recommandations.

6. Submitted and read an extract from the minutes of the Road Committee transmitting a communication from the Bagg estate, offering to cede to the City, Bagg avenue, conditionally, however, that said estate shall be exempted from all taxes and assessments and that said avenue be maintained as a public thoroughfare.

Referred to the City Surveyor for a report showing the objections, if any, that may exist, from granting said request.

7. Ald. Duquette and Paquin appeared before the Committee and complained that the Montreal Water & Power Company, although notified to lay water mains in (1) St. Zotique street, from St. Hubert street to Boyer street and (2) Boyer street, from St. Zotique street to the City limits, had failed to do so.

Resolved: To instruct the City Surveyor to report in writing thereon to the City Attorneys in order that the latter may take the necessary means to have said work performed within the shortest possible delay.

8. Revd. Mr. J. Patterson applied to the Committee to have his residence, 92 Shuter street, exempted from taxation.

Referred to the City Attorneys for examination and report.

9. Resolved: That the Assessors be instructed to prepare a statement showing the special cases of exemption in the City.

10. Mr. J. Lamarche, advocate, appeared before the Committee and asked that the Mayor and City Clerk be authorized to sign, on behalf of the City, a radiation of a mortgage in connection with a property on Cadieux street, belonging to Eug. Gingras et al., the City Attorneys and City Treasurer having recommended that said request be acceded to.

It was

Resolved: To report to Council accordingly.

11. Submitted and read an opinion from the City Attorneys concerning the right of the Police Benevolent Society to retain a portion of the constables' salaries.

Laid on the table.

12. Submitted and read an opinion from the City Attorneys concerning the claim of the estate Paul Rodier.

Laid on the table.

13. Submitted and read an opinion from the City Attorneys and a report from the City Surveyor on the claim of the Montreal Light, Heat & Power Company for pole moving.

Referred to the City Surveyor for a statement showing the exact amount which should be tendered to the Company.

14. The City Treasurer was instructed to confer with the City Attorneys and to notify the Bank of Montreal and the Guarantee Company to reimburse to the City the amount of the defalcation of the ex paymaster, Mr. D. A. Hamel as well as the disbursements of the City in connection with this matter.

15. The Committee considered the case of Rev. Mr. DeSola, occupant of the dwelling of the late Jesse Joseph, Sherbrooke street, whom the Assessors were inclined to exempt from taxation.

Resolved: To instruct the Assessors to consult the City Attorneys and to take such proceedings as the latter may deem advisable, in order that said property may not be included in the category of exemptions.

16. Submitted and read a report of the Water Committee for a supplementary appropriation of \$7,000 for pipe laying mains and services.

Resolved: To concur therein, the amount to be charged against arrears of taxes of 1903.

17. It was

Resolved: To request the Road Committee to include the cost of removing poles and hydrants in the approximate estimates of future expropriations, provided it be legal to do so.

18. Submitted and read communication from the City Treasurer recommending that Messrs. Trempe, Kearns and Robillard, be retained as general clerks in the long room, that Mr. Lefebvre be transferred to the outside collecting department, that Mr. Sexton be retained in the Treasurer's office and that Mr. Lepage be entrusted with the duties of secretary of the several Finance sub-committees and attend to expropriation matter, as a specialty, and that all time not so occupied be devoted to the work of the arrears department.

Resolved: To concur therein.